

5年生のページ

12月 自分を強くもつこと

5日（月）に、豊松駐在所の高橋さんにお越しいただいて、防犯教室を行いました。

万引きやインターネットのトラブルに巻き込まれないようにするために大切なことについてお話をさせていただきました。



みなさんの周りにも危険はあります。あやしいことには近づかないことが大切です。



私は万引きをしたことではないけど、してしまったりどうなるかわかりました。最後は、家族や先生にもめいわくをかけることになりました。だれにとってもいいことはないのです。絶対してはいけないと改めて感じました。大切な人たちのことを思い出して、自分の行動を考えたいです。

ぼくは、特にけいたい電話のトラブルについて考えました。これから携帯電話をもつと思います。あやしいメールがといたり、電話がかかってきたりしても、あやしいと思ったら無視しようと思いましたが、危険を予想して、自分で自分の安全を守っていききたいです。

児童のふりかえりより

本を読みましょう

8日（木）に読書祭りをしました。本に関心をもってもらうために、図書委員が主体となって進行をしました。



はじめに図書委員が読み語りとクイズをしました。

子どもたちは、真剣に読み語りを聞き、クイズにも楽しんで参加していました。そして、最後には先生による読み語りで「さっちゃんのみほのうの手」という話を聞きました。障害をもった方に関する内容だったため、先日の福祉学習をふりかえりながら聞いた人もいました。

これから寒くなり、天候によっては外で遊べない日もあります。自分の好きな本を探し、じっくりと本を読む時間も作ってほしいと思います。

